



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

21/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Santiago Creel lamenta que AMLO haya echado a la basura su gobierno

En un videoclip el diputado Santiago Creel, Presidente de la mesa directiva de la cámara de diputados, le explica lo que debe hacer como presidente y no meterse al callejón de los trancazos con los congresistas estadounidenses que andan en campaña.

¡Tenga para que aprenda! remata al recordarle que México es de todos.

<https://billieparkernoticias.com/santiago-creel-lamenta-que-amlo-haya-echado-a-la-basura-su-gobierno/>